

La fiesta de la Sequia

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS

11 DE AGOSTO DE 1949

En el transcurso de la historia que marcarán los días de las actuales generaciones, quizá sea ésta la primera vez que nos toca confesar que nuestra Fiesta de hogaña transcurrió sin la gloria que dió fama a casi todas sus precedentes. Por sobre a que tampoco podía ser mucha la afluencia forastera, dado el hecho de que no pudo el calendario señalar en rojo ninguno de sus cuatro días, existió por doquier una preocupación mucho mayor a la ventura que podía darnos la mayor de nuestras fiestas.

Por si no fuera todavía ya bastante el agobio de las restricciones eléctricas, vino esta vez a ensombrecer un tanto más el panorama la supresión de un elemento que, como el agua y con perdón de la redundancia, resulta ser el más elemental de todos los elementos.

Y si a ello unimos el excesivo calor por una parte, y por otra la carencia de un par de cosas más cuyos nombres suenan al oído al igual que todo cuanto en la vida tuvimos por bendito, comprendemos fácilmente el porqué la ciudad no pudo, como otrora, sentirse satisfecha de su Fiesta.

Y como, por lo visto, quiso el destino que nada faltara en el cuadro gris de tantas y tamañas ausencias, anotamos todavía en el terreno deportivo la antitradicional incomparecencia del C. de F. Gixols. Motivos, y no dudamos que muy poderosos, debieron obligar a quedar, como en todo funeral, estas horas de silencio que no cuadran con la solemne brillantez que por tales días registró siempre nuestra historia deportiva.

En fin. Factores los unos y los otros que, por desgracia, no pueden alterar el nebuloso producto que en resumen fué nuestra Fiesta.

Fiesta, diríamos, pasada por agua, si no fuera que incluso el agua nos priva en esta ocasión del poco lujo que en el aspecto literario puede haber a la vulgaridad de tal imagen.

S'Agaró es el paraíso de los deportes acuáticos

Bajo este título, el diario «Pueblo», de Madrid, publicó el pasado día 4 el siguiente comentario:

Hablar de agua en esta época de restricciones parece algo así como querer emular a Tántalo y su célebre suplicio. Pero el madrileño que por circunstancias ha de contentarse con la contemplación estática del estanque del Retiro, anhela de cuando en cuando y con espíritu de masoquismo, hablar o que se le hable de las delicias del remojo playero y sus derivados: regatas, chapuzones, etc.

Hoy, y como agosto hace de las suyas, nosotros, decididos a todo, nos lanzamos a escribir algo sobre S'Agaró y sus deportes náuticos.

Durante cinco días van a disputarse en este paraíso marítimo unas competiciones muy serias: el Gran Crucero Barcelona-S'Agaró, la Copa Mediterráneo, el Gran Premio S'Agaró y las regatas al Triángulo.

En la Copa Mediterráneo to-

marán parte una serie de barquitos que, por si ustedes no lo sabían, les diremos que se llaman «snipes», es decir unos balandros de pequeña eslora que también volverán a exhibir sus airoas siluetas en el Gran Premio de S'Agaró. Y, en cambio, en el Crucero Barcelona-S'Agaró saldrán a la palestra los yates de seis metros F. I.

Para dar una idea del interés que despiertan estas pruebas, les contaremos, por si ustedes acuden allí, que está terminantemente prohibido que los nadadores, patines, piraguas y demás embarcaciones pequeñas se acerquen a los recorridos trazados. Pero consuélense ustedes, pues el resto del tiempo pueden campar por sus respetos y lucir—si es que saben— las acrobacias y habilidades de los mejores tritones del mundo. Nosotros nos contentaremos con procurar entrenarnos en nuestra bañera a las horas en que el Canal tenga a bien designarnos.

ENRIQUE SALINÉ, vencedor de la travesía a nado escollera-playa

Organizada por la Comisión Oficial de Festejos y bajo la supervisión de los señores Comandante Militar de Marina y Práctico del Puerto, se celebró el pasado domingo la Travesía a Nado Escollera-Playa que, como era de esperar alcanzó un brillante éxito.

El guixolense Enrique Saliné, de 17 años, fué declarado vencedor de la prueba al cubrir los 320 metros en 6 minutos y 40 segundos. Colman Geli, se clasificó se-

gundo, en 7 minutos seguido de Francisco Gotarra que, a una distancia de 5 segundos, alcanzó el tercer puesto.

En la femenina, Ana María Roca y Carmen Palahí cubrieron ambas el recorrido a un mismo tiempo.

Los vencedores recibieron de manos del Sr. Alcalde, entre aplausos, los trofeos y premios en disputa.

Nota de la Redacción

En nuestra próxima edición publicaremos un interesante reportaje del volcán de San Juan, visto por un guixolense.